



PAROISSE DE SAINT-CLOUD

129^e ANNÉE - N° 39 – 8 DÉCEMBRE 2024 - 2^{ÈME} DIMANCHE DE L'AVEINT - ANNÉE C

ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

| | | | |
|---------------|-----------|-----------------------|--|
| Lundi 9 : | 20h45 | Aumônerie | Lectio Divina |
| Mercredi 11 : | 10h30 | Parvis de St-Clodoald | La France prie |
| | 19h30 | St-Joseph-Artisan | Chapelet |
| | 20h30 | Chap. des catéchismes | Envol et Espérance |
| Jeudi 12 : | 15h | Heures Claires | Groupe de prière |
| | 20h30 | Stella Matutina | Parcours Gratitude, 4 ^{ème} étape |
| Vendredi 13 : | 19h | St-Joseph-Artisan | Messe et dîner de clocher |
| Samedi 14 : | 10h-11h30 | Saint-Clodoald | Confessions |
| | 10h-12h | St-Joseph-Artisan | Accueil-café |
| | 14h-17h | Stella Matutina | Opération Ex-voto pour les enfants |
| Dimanche 15 : | 18h30 | Stella Matutina | Lumière de Bethléem |

INTENTIONS DE PRIÈRE

Ont reçu des obsèques chrétiennes :
Janine MARIE, Marie LANDRÉ et Thomas GARCIN le 3 décembre,
Bruno ARIS le 5 décembre.



Ont reçu le sacrement du baptême :

Jeanne CHAUVIERE et Diane LATRON le 30 novembre

LUMIÈRE DE LA PAIX DE BETHLÉEM

Dimanche 15 décembre lors de la messe de 18h30 à Stella Matutina avec les scouts et guides de France, nous accueillerons la lumière de la Paix : habituellement allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, la lumière est rapportée en Autriche, puis transmise partout en Europe. Elle constitue un symbole de paix, que chacun pourra recevoir et ramener à la maison ou transmettre à un proche.



INFO TRAVAUX ÉGLISE SAINT-CLODOALD

La mairie de Saint-Cloud, que nous remercions chaleureusement pour son engagement dans la préservation de notre beau patrimoine, fait procéder à la réfection du toit de l'église Saint-Clodoald, nécessaire après la restauration des décors du cœur de l'église.

La première phase de travaux débutera le lundi 16 décembre place de l'Église avec la livraison et l'installation des échafaudages.

Le stationnement et la circulation piétonne autour de l'église seront limités à partir de cette date, mais l'accès restera possible pour les personnes à mobilité réduite. L'église restera ouverte, ces travaux n'auront pas d'impact sur les offices du week-end (messes, mariages, baptêmes), et les messes de semaine seront maintenues. En revanche, à partir du 16 décembre, les obsèques seront célébrées à Stella Matutina. Cette première phase durera jusqu'à fin août 2025. Une deuxième phase débutera ensuite, sur laquelle nous communiquerons le moment venu.



DAME DE CŒUR, À VOUS L'HONNEUR

« C'est un vrai miracle ! ». Il fallut qu'advînt le dramatique incendie, qui faillit avoir raison de Notre-Dame de Paris, puis le relèvement inouï de l'édifice en à peine cinq ans, pour que fût employé un tel terme, sans gêne aucune, par des esprits forts qui d'ordinaire répugnent au mystère. Remarquable - miraculeux ? - est d'ailleurs le recours immodéré que nos laïcards de service font, ces jours-ci, à un vocabulaire tout droit sorti du catéchisme pour qualifier la cathédrale restaurée : « immaculée », « ressuscitée », « exaltée »... Savent-ils qu'ils égrainent là les privilèges accordés par Dieu à la Vierge Marie ?

En réalité, et par-delà ces questions terminologiques tout à fait secondaires, c'est d'une pluie de miracles qu'il faudrait parler, tant ceux-ci ont abondé depuis le funeste après-midi du 15 avril 2019. Evoquons-en quelques-uns, par manière d'hommage à la Mère de Dieu qui, sans doute aucun, les a obtenus de son Fils comme naguère à Cana.

Il y a d'abord cette première série de prodiges advenus lors du combat de quinze heures mené pied à pied contre le feu. Aux dires des spécialistes, peu suspects de mysticisme, il est proprement incompréhensible qu'aucune victime mortelle, ni même de blessé grave n'aient été à déplorer. Plus stupéfiants encore, les faits tels que ceux-ci : ni l'immense échafaudage métallique surplombant la toiture, ni les tours et leurs lourdes cloches ne se sont effondrés ; l'orgue est resté relativement intègre ; les vitraux ont peu souffert, et j'en passe. Bien évidemment, l'intervention humaine poussée jusqu'à l'héroïsme - des sapeurs-pompiers de Paris, notamment - y a eu toute sa part... mais ne suffit à expliquer de telles sauvegardes.

Quant à l'admirable travail de restauration, et à sa promptitude, il faut bien sûr en imputer le mérite à la générosité des mécènes, petits et grands, qui ont fourni pas moins de 846 millions d'euros, dont 700 ont pour le moment été employés. Davantage encore doit-on louer les innombrables corps d'état, dont chacun a mis au service de cette œuvre l'excellence de son savoir-faire. Mais sans rien retirer à cette convergence d'exploits humains, on peut s'interroger - comme d'ailleurs eux-mêmes le font sans fard, littéralement stupéfaits - sur la source première de l'osmose qui a régné au sein du gigantesque chantier. Un commun amour du travail bien fait et du beau, la joie de pouvoir exercer ses talents au sein d'une œuvre historique de premier ordre, ne sauraient expliquer vraiment que les habituelles rancœurs et jalousies aient pour une fois laissé place à la paix et à une profonde estime mutuelle, alors même que les contraintes étaient, de l'aveu de tous, proprement extraordinaires dans cette ruche humaine. Il faut voir là, et nombre d'entre eux n'hésitent pas à le reconnaître - jusqu'à certains qui sont venus à la foi de ce fait, ou ont renoué avec elle - l'intervention, toujours discrète mais si bienfaisante, de la douce Vierge Marie, qui obtient la grâce de la charité pour toute personne de bonne volonté.

Père Vincent Baumann



LE DENIER, IL EST TEMPS D'Y PENSER !

 Votre participation à la vie matérielle de notre communauté nous est plus que jamais précieuse : le Denier représente 60% des recettes de notre budget. En cette année de la gratitude, il n'est pas inutile de rappeler l'importance du don : celui-ci peut en effet être le fruit de cette gratitude, et il la suscitera en retour ! Il est important que chacun donne selon ses moyens et selon son cœur. Tout don est important, quel que soit son montant !

Pour bénéficier d'un reçu fiscal sur l'année 2024, pensez à envoyer votre participation avant le 31 décembre. Soyez tous remerciés pour votre soutien !

(chèque à l'ordre de « ADN - paroisse de Saint-Cloud » ou par CB sur le site de la paroisse)

GROUPE DE PRIÈRE DES HEURES CLAIRES

Les résidents des Heures Claires se réunissent une fois par mois, le jeudi après-midi à 15h, pour un temps de prière à partir d'une lecture de l'Évangile. Ils invitent toutes les personnes isolées qui le souhaitent à les rejoindre pour ce temps de partage, d'amitié, de prière et de chants.

 La prochaine rencontre aura lieu jeudi 12 décembre à 15h.
Résidence Les Heures Claires, 2 rue Henri-Regnault 92210 Saint-Cloud

DÎNER DE NOËL DE SAINT-JOSEPH-ARTISAN

Vendredi 13 décembre

 Dans l'attente de la lumière de la Nativité, venez profiter d'un moment fraternel et chaleureux, lors du dîner anticipé de Noël de Saint-Joseph-Artisan ! Ouverte à tous, la soirée commencera à 19h30 par la messe et se poursuivra par un dîner partagé. Merci à chacun d'apporter un plat salé ou sucré pour 8 personnes. Venez nombreux, la soirée n'en sera que plus belle !

Renseignements : foyers.sja@paroissescloud.fr 

OPÉRATION EX-VOTO POUR LES ENFANTS

Samedi 14 décembre de 14h à 17h, crypte de Stella Matutina

Les ex-votos sont des offrandes faites à Dieu en remerciement d'un vœu exaucé. Au cours de cette après-midi ludique, les enfants de 8 à 12 ans seront accompagnés pour identifier ce qu'ils ont reçu et formuler un remerciement à Dieu sous forme d'un ex-voto qui décorera la crypte jusqu'à la fin de l'année pastorale.

Contact : Lucie Landivaux 06.85.41.97.53 - inscriptions sur le site de la paroisse 

PARCOURS GRATITUDE POUR LES ENFANTS

 Nous avons décliné le parcours gratitude pour les enfants sous forme d'un défi par semaine, afin qu'eux aussi adoptent la gratitude attitude !

 Défi n° 3 : « Cette semaine, avant chaque repas, je dis un benedictus pour remercier le Seigneur pour ses dons (par exemple, je peux dire simplement : "bénis sois-tu, Seigneur, pour ce repas et ceux qui l'ont préparé" et je remercie aussi celui qui l'a préparé ».

PENDANT L'AVEC

- Panier de Noël : Chaque dimanche, dans les 4 églises de Saint-Cloud, vous êtes invités à déposer de quoi préparer des colis de Noël pour qui seront remis aux personnes accompagnées par le Secours Catholique et la Société Saint-Vincent de Paul. 
- Intentions de prière : déposez vos intentions de prière dans les réceptacles placés à cet effet dans les églises de Saint-Cloud. Ces intentions seront offertes lors des messes de Noël. 

DÉJEUNER DE NOËL SOLIDAIRE

Dimanche 22 décembre 12h30, crypte de Stella Matutina

La paroisse de Saint-Cloud et le groupe solidarité de la paroisse (Secours Catholique, Société de Saint-Vincent-de-Paul, Ordre de Malte, CCFD, Hiver Solidaire, la Passerelle) invitent les personnes seules et couples isolés à partager un moment convivial lors du déjeuner de Noël solidaire. 

Inscription au secrétariat paroissial ou sur le site internet de la paroisse.

A VOS FOURNEAUX POUR PRÉPARER LE DÉJEUNER DE NOËL !

Avec le Père Richard, nous souhaitons que ce repas de Noël soit aussi pour la paroisse un temps de partage, de solidarité et de communion. Pour préparer ce repas, nous recherchons des personnes qui s'engagent à cuisiner chez eux un plat (entrée, plat ou dessert) pour 8 personnes, qui sera à livrer à Stella Matutina, soit la veille, soit le dimanche. Pour l'entrée et le dessert vous ferez votre recette préférée, pour le plat vous suivrez la recette indiquée. En donnant un peu de votre temps, vous donnez un peu de vous-même dans l'esprit de Noël !

 Inscription et informations sur les recettes : voir le site de la paroisse.
Contact : Eric Gajewski, diacre - 07 81 38 95 09 ou eric.gajewski07@gmail.com

UNE CHORALE À SAINT-CLODOALD !

 Vous aimez chanter ? Une première rencontre aura lieu lundi 16 décembre à 20h30 à Saint-Clodoald pour tous les paroissiens désireux d'être choristes ou chef de chœur. La formation des futurs chefs de chœur sera assurée par le chef professionnel Marc Mir. N'ayez pas peur de vous lancer, car « bien chanter, c'est prier deux fois » !

JOURNÉE MONDIALE DU BÉNÉVOLAT

 À l'occasion du 9 décembre, journée mondiale des bénévoles, le Secours catholique de Saint-Cloud sollicite toute bonne volonté pour renforcer ses actions de bienveillance. Vous pouvez participer en devenant bénévole, même pour quelques heures de temps en temps. Contact : secoursathosaintcloud@gmail.com 